

Las Tres Cascadas de Coroico – Un Paraíso Natural en los Yungas de Bolivia

Las Tres Cascadas de Coroico son un conjunto de impresionantes caídas de agua ubicadas en las proximidades de Coroico, en la región de los Yungas del departamento de La Paz, Bolivia. Este atractivo natural ofrece a los visitantes la oportunidad de disfrutar de paisajes exuberantes, actividades al aire libre y una experiencia refrescante en medio de la naturaleza.

¿Por qué visitar las Tres Cascadas de Coroico?

1 Belleza escénica

Las cascadas, conocidas como Cochuna, San Félix y San Jacinto, cuentan con alturas superiores a 8 metros y forman en su base pequeñas pozas de aguas cristalinas que desembocan en el río Coroico, creando un entorno ideal para la relajación y el disfrute de la naturaleza.

2 Senderismo y aventura

El recorrido hacia las cascadas transcurre por el Cerro Uchumachi, atravesando plantaciones de coca y ofreciendo vistas panorámicas del valle, lo que lo convierte en una experiencia enriquecedora para los amantes del senderismo.

3 Actividades recreativas

Las pozas naturales en la base de las cascadas son perfectas para un baño refrescante, especialmente en la tercera cascada, conocida como "La Jalancha", que es la más espectacular y menos concurrida.

Actividades Imperdibles en las Tres Cascadas de Coroico

- Caminata escénica: Disfruta de una caminata de aproximadamente dos horas y media desde la plaza principal de Coroico, recorriendo senderos que ofrecen vistas impresionantes y contacto directo con la flora local.
- Baño en pozas naturales: Relájate en las piscinas naturales formadas en la base de las cascadas, especialmente en la tercera, que ofrece un entorno más tranquilo y natural.
- Fotografía de paisajes: Captura la belleza de las cascadas y su entorno, inmortalizando momentos en un escenario natural incomparable.

Proyectos de Turismo en las Tres Cascadas de Coroico

El municipio de Coroico ha sido declarado "Zona Prioritaria de Desarrollo Turístico" en el marco de la Ley de Promoción y Desarrollo de la Actividad Turística en Bolivia (Ley 2074), lo que ha impulsado diversas iniciativas para mejorar la infraestructura y servicios turísticos en la región.

Entre los proyectos destacados se encuentra el "Tambo Inal Mama - Coroico", una iniciativa de turismo comunitario que busca integrar a las comunidades locales en la oferta turística, promoviendo el desarrollo sostenible y la conservación de los recursos naturales.

Mejor Época para Visitar

Las cascadas pueden ser visitadas durante todo el año; sin embargo, la temporada seca, de mayo a octubre, ofrece condiciones climáticas más favorables para las actividades al aire libre, con menor probabilidad de lluvias y senderos en mejores condiciones.

Recomendaciones para tu Visita

1

Acceso

Se puede llegar a las cascadas a pie desde Coroico en aproximadamente dos horas y media, o en taxi en unos 30 minutos. Se recomienda iniciar la caminata temprano para evitar el calor del mediodía y llevar suficiente agua.

2

Indumentaria adecuada

Lleva ropa cómoda, calzado apropiado para caminatas y traje de baño si deseas disfrutar de las pozas. No olvides protector solar y repelente de insectos.

3

Respeto por el entorno

Contribuye a la conservación del lugar no dejando residuos y respetando la flora y fauna local. Sigue las indicaciones de los guías y habitantes de la zona.

Las Tres Cascadas de Coroico – Un Refugio Natural para la Aventura y la Relajación

Visitar las Tres Cascadas de Coroico es una experiencia que combina aventura, belleza natural y contacto cultural, ofreciendo a los viajeros una escapada inolvidable en el corazón de los Yungas bolivianos.

Invitación Final

¿Estás listo para explorar este paraíso natural y sumergirte en la serenidad de sus aguas cristalinas? 🌿💧

